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Résumé:

Les crimes de trahison et d'espionnage dans le Code judiciaire militaire figurent
parmi les crimes les plus graves contre la sdreté de I'Etat algérien, car le
législateur suppose qu'ils ont été commis par un "militaire" alors que c'est lui
qui est basé et veille a la protection et la sécurité de son pays, mais il a refusé
cela et s'est soumis a l'ennemi et a ses intéréts pour le compte de son état,
car le législateur a organisé chacune des procédures relatives aux modalités
d'enquéte et de procés devant les tribunaux militaires, puisque dans la plupart
de ses textes renvoient a la loi générale, qui est le code de procédure pénale

algérien.

Summary:

The crimes of treason and espionage in the Military Judicial Code are among
the most serious crimes against the security of the Algerian state, as the
legislator assumes that they occurred by a “military” while he is the one who is
based and watches over the protection and safety of his country, but he
refused that and submitted to the enemy and his interests on The account of
his state, as the legislator organized each of the procedures related to the
modalities of investigation and trial before the military courts, since in most of
its texts it refers to the general law, which is the Algerian Code of Criminal

Procedure.




